

学校だより 学校再開号 じのしま

令和2年5月26日
宗像市立地島小学校
校長 秦 克伸

学校再開



コロナウイルスによる休校が終わり、25日（月）から学校再開です。

留学生は24日（日）に島に帰ってきました。子供たちも教職員も、大きく体調を崩すことなく、この日を迎えることができたことを、とても喜ばしく思っています。

2か月にわたる休校で、学校も、年度当初に立てた計画が大きく変わります。PTA評議員のみなさまとも相談しながら、年間行事を見直し、6月の学校だよりには掲載したいと思います。地島のよさを実感できる行事は、できるだけ残したいところではありますが、コロナウイルスの第二波にも十分注意しなければならないところです。島のみなさまのご協力をお願いする行事等の予定変更で、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、よろしくお願いします。

ありがとうございました。除草作業

5月12日（火）の除草作業では、多数の方にご参加いただきありがとうございました。運動場も校舎周りもたいへんすっきりしました。コロナウイルスのため、子供達は自宅待機を余儀なくされて、運動不足です。また、学校再開後も、教室内で遊ぶより、広い運動場で遊ぶ方が安全性も高いと考えます。除草作業をしていただいたことで、子供達が安心して元気いっぱい走り回ることができる運動場になりました。

本来でしたら、子供達も作業の一部を担い、島のみなさんとふれあうことができたのですが、今年度はそれができず残念です。子供達には写真を見せながら、作業をしてくださった島のみなさんのことを伝えたいと考えています。

本当にありがとうございました。



【道側のがけの作業】



【朝、早くから集まってくださいました。】



【作業後の運動場】



PTA評議員会 5月21日（木）

コロナウイルス予防のため、評議員会を中止、PTA総会も紙上提案とさせていただきましたが学校再開を踏まえて、5月21日（木）にPTA評議員会を行い、今年度の年間計画をもう一度再検討しました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

年間行事等については、6月の学校だよりを年間カレンダーとして、全戸に配布いたします。

コロナ休校に伴う学習の進め方

保護者の皆様におかれましては、コロナ休校で子供たちの学習の遅れを心配されていることと思います。その対策として、宗像市の小中学校は夏休みを短縮し（一学期修行式8月4日、二学期始業式8月19日）、授業時間を確保します。また、地島小学校では、異年齢学習、予習型の学習を実施し、子供たち一人ひとりの学ぶ意欲、他者と関わる力の向上を目指します。併せて、子供の学習の状況を把握し、個に応じた支援を行い、すべての子どもに確かな学力の定着を目指します。

5・6月の行事

5月

25日（月）学校再開（弁当を持参しての6時間授業～29日まで）

6月

- 1日（月）給食開始
- 4日（木）ALT
- 5日（金）こもら探検
- 6日（土）~~ギネス大会~~
- 8日（月）ALT
- 9日（火）GT（ダンス）
- 10日（水）クラブ活動（三線）
内科検診
- 11日（木）プール清掃（中止の可能性あり）
- 12日（金）歯科検診
- 16日（火）塚原体操教室
- 17日（水）お誕生日給食
- 18日（木）ALT
- 19日（金）避難訓練
- 22日（月）委員会活動
読書指導
- 25日（木）ALT
眼科検診
- 26日（金）~~樽漕ぎ体験~~

ギネス大会延期

年度当初、6月6日（土）に予定しておりましたギネス大会は、以下の理由から延期いたします。

- コロナウイルス対策のため
- 子供達のギネス大会の計画・準備ができていないため

実施日が決まりましたら、お知らせいたします。その際は、島の皆様の多数の参加をお願いいたします。

ろこぎ体験延期

年度当初、6月26日（金）日に予定しておりました樽漕ぎ体験は、コロナウイルスのさらなる沈静化を見越して、

7月3日（金）

に延期いたしました。子供たちがたいへん楽しみにしている行事の一つです。

